

Amarillos por Chile también presenta candidata en Atacama

“ Copiapó merece un cambio” es el slogan con el que la candidata María Yamile Nara Grandón se presenta, señalando que

“ se necesita gente que quiera hacer las cosas porque creo que Copiapó merece un cambio, con gente nueva y comprometida, gente que quiera trabajar y hacer las cosas y eso es lo que me motiva para ser candidata por segunda vez para ser concejal en la ciudad de Copiapó”.

Entre sus propuestas, pensado en cómo sueña la ciudad de Copiapó en el futuro, la candidata señaló que

“ me imagino una ciudad más limpia y lo que me preocupa mucho es que en Copiapó no hubiera tanta delincuencia como hay hoy en día, se pueden hacer muchas cosas para mejorar Copiapó, mejorar la municipalidad, empezando por fiscalizar y supervisar para que se cumplan las ordenanzas municipales, colaborar con los vecinos para que se den soluciones a sus proyectos, recomendar la ejecución de proyectos específicos para el desarrollo y participar en la buena utilización de los recursos municipales”.

Sobre sí misma, la candidata contó que

“ soy muy confrontacional cuando se trata de defender a los adultos mayores y los niños en riesgo social, eso me descoloca y si yo veo un maltrato a un adulto mayor, es algo que no lo soporto y mi lucha siempre ha sido por los adultos mayores, que están muy abandonados y necesitan mucho apoyo, sobre todo en su salud mental que está muy mal”.

Agregó la candidata que

“ por eso creo que podemos hacer un cambio, me tiene muy molesta que, tengo varios adultos mayores que yo cuido, y que esa cajita que les dan en la muni, les ha hecho pésimo, y considero que ellos se merecen respeto y se merecen una alimentación adecuada a su edad y a sus enfermedades”.

Consultada sobre sus cualidades, la candidata indicó que

“ es complejo hablar de las cualidades de una, pero sí puedo decir que en todo lo que hago pongo mucha pasión y entrego cien por ciento sin horario, sin límites” cerró la candidata.

